

Un premier Réseau des jeunes professionnelles en soins

Les jeunes professionnelles en soins de la Fédération ont maintenant leur espace d'échanges et de discussions. Un premier Réseau des jeunes se tiendra les 22 et 23 octobre prochain à l'Hôtel Sacacomie, à St-Alexis-des-Monts. Sous le thème « Génération FIQ », cette rencontre permettra d'établir les bases d'un réseau actif et dynamique, à l'image de la génération d'aujourd'hui et de celle de demain. L'activité s'adresse aux militantes de 30 ans et moins. Les inscriptions se déroulent jusqu'au 30 septembre 2009. N'hésitez pas à communiquer avec votre équipe locale pour y participer!



Forum social québécois

La seconde édition du Forum social québécois se déroulera du 8 au 12 octobre 2009, à Montréal, sous le thème « Un autre Québec est en marche! ». La FIQ, de même que le Secrétariat intersyndical des services publics (SISP), participeront à cet événement important et y animeront également un atelier. Pour plus de détails :

<www.fsq2009.org>

Abrégé de prévention des infections



4^e édition révisée

Le secteur Santé et Sécurité du travail de la Fédération travaille sur une mise à jour de l'Abrégé de prévention des infections qui contiendra notamment une nouvelle fiche sur la *Grippe pandémique A(H1N1) 2009*. Cet outil pratique d'information sur les principales maladies infectieuses et le type de précautions recommandées par les autorités en la matière est très apprécié des membres ainsi que des professeur-e-s et des étudiant-e-s puisqu'il facilite l'identification des mesures de prévention appropriées pour chaque maladie. Compte tenu de l'importance de l'application des mesures de précaution universelles, particulièrement dans le contexte actuel de pandémie de grippe A(H1N1), la Fédération espère que cette 4^e édition aidera les professionnelles en soins à protéger leur santé. La nouvelle édition sera disponible cet automne, consultez le site Internet de la FIQ pour tous les détails.

Soigner sans être agressée, une priorité!

Du 18 au 24 octobre 2009, la Fédération fera la promotion de la Semaine Santé et Sécurité du travail. Cette année, le thème retenu est celui des agressions physiques et verbales pouvant être exercées par les usager-ère-s, leurs proches et les visiteur-euse-s à l'endroit des professionnelles en soins.



Considérant cette violence totalement anormale, le slogan « Soigner sans être agressée, une priorité! » vise à véhiculer un message clair auprès des membres et de toutes les personnes concernées par ce problème majeur de santé et de sécurité au travail, dont principalement l'employeur.

Surveillez les activités prévues dans votre établissement ou consultez votre équipe locale pour vous procurer les outils réalisés.

À l'agenda

16-17.09.09

Conseil fédéral extraordinaire, à Montréal. Les déléguées éclairciront certains points concernant l'une des quatre priorités de négociation, soit l'aménagement du temps de travail.

29.09.09 au 01.10.09

Conseil fédéral extraordinaire, à Laval. Les déléguées décideront du projet de convention collective à déposer à la partie patronale. Il y aura également élection d'une membre au Comité d'élection et de trois responsables fédérales en région à l'information et à l'appui.